

Prepara tu corazón durante el fin de semana para el encuentro con el Señor del día domingo en la Eucaristía con la lectura del Evangelio junto a algunas preguntas para reflexionar.

"Nosotros debemos tener el Evangelio siempre delante de los ojos, de la mente y llevarlo en el corazón" Don Orione + Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según san Lucas 17, 11-19

Mientras se dirigía a Jerusalén, Jesús pasaba a través de Samaría y Galilea. Al entrar en un poblado, le salieron al encuentro diez leprosos, que se detuvieron a distancia y empezaron a gritarle: "¡Jesús, Maestro, ten compasión de nosotros!"

Al verlos, Jesús les dijo: "Vayan a presentarse a los sacerdotes". Y en el camino quedaron purificados.

Uno de ellos, al comprobar que estaba sanado, volvió atrás alabando a Dios en voz alta y se arrojó a los pies de Jesús con el rostro en tierra, dándole gracias. Era un samaritano.

Jesús le dijo entonces: "¿Cómo, no quedaron purificados los diez? Los otros nueve, ¿dónde están? ¿Ninguno volvió a dar gracias a Dios, sino este extranjero?" Y agregó: "Levántate y vete, tu fe te ha salvado"

Palabra del Señor.

Para reflexionar:

- -¿Qué situaciones, sentimientos, actitudes, apegos son un obstáculo para vivir de manera plena junto al Señor? ¿Acudes a Él, le pides que te sane o libere de ello?
- -Ellos se ponen en camino para ser sanados...; De qué forma colaboras tú?
- -¿Reconoces la presencia de Dios en tu vida y todo lo que Él te regala cada día? ¿Sueles agradecerle?
- -"Los otros nueve, ¿dónde están?", el Señor le pregunta por los demás al

único que ha vuelto a dar las gracias. En la vida cristiana somos también responsables de quienes caminan junto a nosotros. ¿De qué manera ayudas a otros a reconocer a Dios en sus vidas, en los momentos de alegría y de dolor? ¿De qué forma les ayudas a llevar una vida junto al Señor?

-"Levántate y vete, tu fe te ha salvado" ... La fe nos salva, nos regala una vida nueva en el Señor. ¿Has experimentado esto? ¿Cómo te ha cambiado el amor de Dios?

PROPÓSITO ORIONISTA DEL FIN DE SEMANA:

"DEMOS GRACIAS A DIOS POR LOS
TANTOS BENEFICIOS RECIBIDOS, Y
COMENCEMOS HOY A AMAR Y A SERVIR
VERDADERAMENTE A JESUCRISTO Y A LA
SANTA IGLESIA EN GRAN FUEGO DE
CARIDAD, CON TODO EL CORAZÓN, CON
TODA EL ALMA, CON TODA NUESTRA
POBRE VIDA."

DON ORIONE

El Evangelio de hoy nos habla de la posibilidad de encontrar a Dios en medio de las situaciones difíciles, de las heridas e incluso de las caídas. Lo primero es reconocernos necesitados de salvación y clamar con confianza, acudir a Él y pedirle que nos transforme. También debemos ponernos en camino, desear de corazón esa salvación, esa sanación y salir de nuestras comodidades para buscarle a Él haciendo algunos cambios. Finalmente, dejarnos salvar por Él, reconociendo con gratitud su amor, su presencia, su mano protectora, viviendo una vida a su lado en el amor.

Lo central es la fe, el encuentro con el Señor que salva, transforma nuestra vida y no nos deja igual que antes de encontrarnos con su amor.

Te proponemos que en estos días recuerdes todas las veces que el Señor te ha sanado, te ha ayudado a salir de situaciones difíciles, dolores y malos apegos; que puedas recordar todo lo que cada día te regala. Busca una manera de agradecer a Dios por todo ello, una manera que exprese en la caridad esa vida nueva que de su mano experimentas.



Si sientes que el Señor te llama a entregar tu vida al servicio de los demás o conoces a alguien que podría estar llamado y quiera discernir su vocación a la vida consagrada escribenos a:

donorione.chile@gmail.com